



# 布施小学校だより(希望の大地) 7月号

令和2年7月22日発行

本来であれば、すでに夏休みに入っているところですが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策による臨時休業が行われたため、7月の後半も授業を行っています。子どもたちにとっては、熱い中の登下校になってしまいますが、教室ではエアコンを有効に活用し、涼しい中で効率よく学習する工夫をしています。夏休みが2週間という短い期間になってしまいましたが、規則正しい生活や計画的な学習、心と体を鍛えるための運動や読書など、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

児童の皆さん、今年度は夏休みが短くなってしまいました。残念に思っている人がいるかもしれませんが、また、4月5月と休みだったので、学校が続いてよかったと思う人もいるかもしれません。暑い日々が続きますが、学校では涼しい環境で気持ちよく学習できるように工夫していきます。楽しみながら学習を進めましょう。さて、2週間といっても夏休みは「夏休み」です。計画を立て、規則正しい生活を送りましょう。2学期になると運動会も予定されています。休み中も「心と体を鍛え」てください。

## 夏の特別日課

本来であれば夏休みの時期に学習を行うので、この期間中は、暑さ対策を積極的に行います。

- 1 教科書、ノート等は、必要に応じて学校においておいてもよい。  
連絡帳や宿題、手紙等、必要なものは持ち帰ります。
- 2 ランドセルでなく、通気性のよいリュック等で登校してもよい。  
危険防止のため、両手が自由になるようにする。  
水筒(や弁当)を忘れない。必要に応じて着替えやタオル等も用意する。

## マスクと熱中症

新型コロナウイルス感染症予防のため、子どもたちには「マスクの着用」を指導していますが、体育の時間、登下校時等に、暑かったり、息苦しかったりした場合は、「マスクをはずし、間隔をあけるよう」に指導したいと思います。必要に応じて「水分補給」も積極的に行い、熱中症対策に心がけるようにします。

## 運動会

9月19日(土)に内容を厳選して行う予定です。  
雨天の場合、19日(土)は授業を行い、運動会は24日(木)に延期します。さらに雨天であれば、25日(金)まで延期します。19日(土)の振り返休業日は、天候にかかわらず、23日(水)に設定します。24日等に延期した場合は、児童のみで行います。

子供たちが「密」にならないような競技を中心に計画し、来賓競技、敬老競技、親子競技は見合わせます。

午前中で競技を終え、引き渡し訓練後、昼食は保護者と一緒に食べていただきます。その後、4年生以上で後片付けをし、14:00 下校の予定です(雨天時も同時刻)。

特別な日程になります。ご協力をお願いいたします。

## ライズeライブラリ

「eライブラリ」とは、ドリル学習を中心としたウェブ上(インターネット上)の学習ソフトです。家庭学習用として、自宅のパソコン、iPad、Android端末等から接続して学習できます。

先生から指示が出て、その指示に従った学習を進めることもできます。全校児童のIDとパスワードを登録してあります。配付した文書、カードを確認して、ログインしてみてください。

プログラムやデータはすべてセキュリティの高いインターネット上にあるので、操作を間違えてもこわれることはありません。いろいろ試してみてください。(※ 木の実が育っていくはずです。)

## 千葉県教育委員会 教育長からのエール

子ども達は、これまでにない長い休校の期間、友達と会えず寂しい思いをしたり、外出を我慢したりと、つらい思いをしてきました。その中で、健康や命の尊さ、そして、家族や身近な人たちへのやさしさ、思いやりなどを胸に刻んだことと思います。新たな感染症に負けず、ひとりひとりの子供たちが、将来の夢に向かって、これからも努力を続けてほしいと願っております。

また、各学校の先生方が、子どもたちと直接会えない中でも、コミュニケーションを絶やさず、思いやりの気持ちをもって、励まし続けたことに感謝申し上げます。この臨時休校の期間中、人と人とのつながりの中ではぐまれる教育の素晴らしさや、学校の持つ価値が再認識されたと思います。

今後も、子どもたちの命を守り、夢の実現に向けて熱意と愛情をもって、全力で支援していただきたいと思っております。

千葉県教育委員会 教育長 澤川 和宏

(県議会で議員の質問に答える形で、児童生徒、教職員に向けてのエールをいただきました。)

※ 変更等はホームページでもお知らせしています。

